
高齢者お達者プランに対する意見募集結果について 

 

 第９期 加賀市高齢者福祉計画・介護保険事業計画「高齢者お達者プラン

（案）」について、下記のとおり、意見公募（パブリックコメント）を行ったところ、 

２件のご意見が寄せられましたので、お知らせいたします。 

 

記 

【１ 公募案件の概要】  

案件名 高齢者お達者プラン（案）に係る意見募集について 

公募期間 令和６年２月９日(金)～令和６年２月２２日（木） 

供覧資料 高齢者お達者プラン（案） 

周知方法 

市ホームページのほか、介護福祉課、総合案内（市役所 1

階）、山中温泉支所、行政サービスセンター、各地区会館、

各図書館、各地区高齢者こころまちセンターにて資料を供覧 

提出方法 メール、郵便、FAXにて介護福祉課へ提出 

 

【２ 公募結果】 ２件（２名） 

詳細は以下のとおり。 

 

 

 

 



加賀市高齢者お達者プラン（案）パブリックコメント一覧 

【３ 意見の結果と市の回答】 

番号 ご意見 市の回答 

１ 

◎お達者サークルで仲間と会うのが楽しみ

です。 

◎お茶菓子タイムでのおしゃべりが気分転

換になります。 

◎健康のため運動をしなければと思ってい

るが、家ではなかなか意欲が湧かない。サ

ークルで仲間と一緒にやるとやる気が出て

楽しみです。また、指導の先生のお話も面

白く、勉強になり、時には一緒に笑ったりも

します。 

◎参加者が年々減ってきているので、サー

クルの存続が心配です。また世話人の方も

高齢化しており事務処理や準備が大変み

たいです。 

◎基本は 10 人以上ですが、少人数でもで

きるとありがたいです。 

◎新しく会を立ち上げようという声も聞こえ

ています。市としては今まで以上にこの輪

が広がるよう支援して頂ければ嬉しいで

す。 

 

地域おたっしゃサークルの運営にご理

解ご協力いただき感謝申し上げます。ま

た、地域おたっしゃサークルを楽しみにさ

れているとのことで、大変ありがたく存じま

す。ご意見にある 1サークルあたりの人数

が 10人以上という点に関してましては、サ

ロン型に関しては、そのような人数設定を

設けておらず、少人数でもおたっしゃサー

クルとして登録をしていただけるようになっ

ております。また、事務処理や準備が大変

という声は、他のサークルからもいただい

ており、次年度以降は、事務処理をしてい

ただいた世話人（事務員）に対しても活動

費としていただけるよう、活動費の見直し

を準備しております。更に、新しいサーク

ルについては、地域の方と地区高齢者ここ

ろまちセンターや社会福祉協議会とが、相

談しながら立ち上げることができればと考

えておりますので、お気軽にご相談いただ

ければと思っております。 

２ 

◎介護では軽度者、要支援者からの介護

サービス取り上げを中止し、保険給付を充

実してほしい。介護職員の処遇改善、ワン

オペ夜勤解消など。 

 

要介護認定において要支援 1、2 と認定

された方へ、状態が悪化することや要介護

状態を防ぐことなどの生活機能の改善を

目的とした介護予防サービスを提供してお

ります。また、本人の状態を確認する介護

予防基本チェックリストにおいて、事業対

象者に該当された方や要支援 1、2 と認定

された方については、総合事業（介護予

防・日常生活支援総合事業）により、本人

の自立した日常生活を送ることができるよ

う必要なサービスを提供しております。な



お、従前から総合事業を利用しており、要

介護 1 から 5 のいずれかに認定された後

も、継続して総合事業の利用を可能として

おります。 

介護職員の処遇改善や介護人材確保、

就労環境の改善等については、計画(案)

「第 4 章基本理念と施策体制」「基本目標

Ⅱ 地域で安心して生活し続けることがで

きる体制づくり」「((2)24 時間 365 日の地域

生活を支えるための基盤確保」｢オ）介護

人材の確保・育成及び就労環境の改善｣

に記載のとおり、取り組んで参ります。 

３ 

◎物価上昇に応じて増える年金に、マクロ経済スライドなどの年金削減システムは早々に

やめる。低年金の底上げ、最低保障年金の導入など「頼れる年金」に改める。 

◎医療では公費 1 兆円を投入して均等割、平等割を廃止して国民健康保険料（税）の抜

本的引き下げをお願いしたい。医師、看護師を増員して地域医療の体制を拡充してほし

い。 

◎障害福祉では「応益負担」を撤廃して、無料にするべきでは。 

【参考ご意見】 


